



## La Marpa, une maison ancrée sur son territoire...

La création d'une Marpa débute bien souvent par la volonté d'une collectivité locale de proposer une solution pour le maintien des aînés dans leur environnement. C'est un projet communal ou intercommunal exigeant et fastidieux : avant même que la première pierre soit posée, le projet porte déjà la marque de la volonté de ceux qui œuvrent localement pour le bien-être de tous.

Une fois en activité, la Marpa s'intègre pleinement à la vie locale, en devenant un acteur et un lieu d'accueil pour tous



Les personnes âgées de plus de 60 ans du village sont prioritaires pour intégrer la Marpa. Des partenariats étroits avec les acteurs locaux animent la maison, qui devient un lieu de rencontres et d'échanges. Ainsi, les résidents continuent d'interagir avec leur environnement, avec les associations, mais aussi avec des professionnels de santé ou de loisirs, comme avant leur entrée en Marpa. Avec les écoles, les centres de loisirs et les structures d'accueil jeunesse, les échanges sont fréquents et très appréciés des aînés comme des enfants. La maison prend ainsi vie, au rythme des visites et des activités organisées tout au long de l'année. Les associations proposent, elles aussi, des temps de partage, à la Marpa ou lors de sorties auxquelles les résidents sont conviés.

Cette dynamique collective permet à la Marpa d'être bien plus qu'un lieu de résidence : elle devient un espace ouvert, où les habitants, les familles et les partenaires tissent un réseau solidaire autour des résidents. En privilégiant une approche à taille humaine et en favorisant l'implication de tous les acteurs, elle contribue au maintien de l'autonomie des personnes accueillies, tout en renforçant leur sentiment d'appartenance à la vie du village.

### LE SAVIEZ-VOUS



Le Réseau Marpa de l'Ain, ce sont 18 maisons dans l'Ain qui accueillent un maximum de 30 personnes  
Des résidences familiales à taille humaine pour s'y sentir comme à la maison !



### La Marpa, un lieu de rencontre pour tous ...

A Pont de Vaux, la Marpa s'impose comme un véritable carrefour d'échanges intergénérationnels. Plus qu'un simple lieu de vie pour nos aînés, elle est un espace où se tissent des liens entre différentes générations, favorisant ainsi le partage et la convivialité.

Les résidents ont le plaisir d'accueillir régulièrement les bambins du "pôle petite enfance", ainsi que les enfants du centre de loisirs "1, 2, 3 soleil" et des écoles de Pont de Vaux et de Sermoyer. Ces rencontres, riches en sourires et en émotions, permettent des échanges chaleureux autour d'activités variées : contes, chants, jeux ou encore ateliers créatifs. Une véritable source de bonheur pour petits et grands et une cure de jouvence pour nos aînés !

Mais les interactions ne s'arrêtent pas là ! Les adhérents du "Foyer de l'Arquebuse" viennent partager avec les résidents des après-midis jeux de cartes, où stratégie et bonne humeur sont de mise. Les membres de la section tricot de l'association "Sports, Loisirs, Culture" apprécient aussi de se rendre à la Marpa pour partager leur savoir-faire et leur passion.

Au gré des visites et des animations., la maison devient un lieu d'accueil ou solidarité partage et bien vivre ensemble sont les maîtres mots !

Mais rien ne serait possible sans l'implication des bénévoles et de l'équipe souvent à l'origine des échanges, qui coordonnent animations, visites et bien sûr le goûter qui régalent les papilles des visiteurs à tous les coups !



**A VOS AGENDAS**



DIMANCHE 13 AVRIL  
LA FARFOUILLE EST DE RETOUR  
A LA MARPA !

